

第1回 バリバリやりまっせクラブ

平成17年8月18日（木）

今治地場産業振興センター 1階 展示ホール

今治で異業種交流の場

今治市に新たな異業種交流の場が発足しました。その名も「バリバリやりまっせクラブ」です。

このクラブは、今治地域地場産業振興センターと今治市産業情報課とが音頭をとったもので、知り合う機会のない異業種の人たちとの交流の場として発会しました。8月18日に初めての交流会がもたれ、153人が参加しました。参加者は、大学や高校の教育関係者から、ウェブデザイナーや自称発明家までバラエティに富んでいます。

参加者はそれぞれ、業種別に色分けされた名札を掲げ、普段は出会う機会のない人達と名刺交換をしたり仕事やプライベートなど、話を弾ませていました。「バリバリやりまっせクラブ」は、今後も3~4カ月の周期で交流会をもつ予定で、近い将来、このクラブから造船・繊維業に続く新しい今治の産業が生まれるかもしれません。

【県内民放記事抜粋】





【参加者の声】
(アンケート回答-47 サンプル)

Q	本日の参加についての感想は？（複数回答可）	
A	①人脈が広がった	33
	②具体的な情報交換ができた	17
	③特に何も得るものはなかった	1
	④その他	5

Q	今後も、このような交流会に参加したいと思いますか？	
A	①参加したい	45
	②どちらでもない	2
	③参加したくない	0

Q	自由意見	
A	<ul style="list-style-type: none"> ○受付をもっとスムーズに！ ○17：30 開始は早すぎるので、19：00～19：30 開始が集まりやすい。 ○「企業は人なり」人とのつながりが大切だと思います。 ○いろいろ話をする中で、中小企業に対する融資の話が多々あった。金融関係者の一層の参加を望みたい。 ○次回は、社員を連れてきたいと思います。 ○光が見えた感じです。ありがとうございます。 	

愛媛大学からのワンポイントアドバイス

今治ではじめて立ち上がった異業種交流会に参加させていただいて、たくさんの方の熱い想いを感じました。

今回のような交流会では、ふだん話すことのない方とたくさん交流を図られて、今後のそれぞれの活動に活かしていただけたらと思います。

そのためにも、ふだん話す機会が多い同じ業種の方々と懇談するのではなく、積極的に名刺交換などをして、自分のPRなどをしてみてはいかがでしょうか。

次回開催も愛媛大学からも数多く参加したいです。

事務局より

予想以上の参加者があり驚きました。

皆様から頂いたご意見を参考に、今後のよりよい運営に活かして参りたいと考えております。